



association
prévention
MAIF

C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É
D
E
P

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Opération Prévention Montagne C.R.S- Prévention MAIF

Sous l'autorité du Ministère de l'Intérieur, Prévention Montagne est une opération de sensibilisation aux risques liés à la pratique des sports en Montagne, à la préservation et à la connaissance du milieu.

Portées par une équipe de C.R.S qualifiée « Prévention Montagne » et son partenaire l'association Prévention MAIF, des actions pédagogiques sont mises en place dans les établissements scolaires auprès des élèves du cycle 3 mais aussi auprès du grand public selon la nature des événements.

L'opération Prévention Montagne a fait une étape les 8, 9 et 11 février respectivement aux écoles primaires d'Herlies, de Jules Verne et Charlemagne de la Bassée dans le département du Nord.

Au programme : Une sensibilisation aux dangers de la montagne hivernale.

1. Notions sur la prévention les dangers les risques la sécurité et les secours. Présentation de la spécialité CRS Montagne.
2. Atelier « sécurité sur pistes » principes de base sur le comportement sur le matériel dans les domaines sécurisé des stations de montagne.
3. Atelier « matériel de sécurité » présentation des DVA, pelle, sonde destinés aux courses effectuées en montagne hors des domaines (randonnées à ski en raquette).

Aujourd'hui nous avons eu la chance de recevoir des gendarmes spécialisés dans la prévention en montagne. Nous irons en classe de neige du 8 au 19 mars à Montvauthier dans les Alpes, près de Chamonix.

Nous avons testé les détecteurs ARVA utilisés en cas d'avalanche. C'est super parce qu'on a eu le droit de les toucher.



On nous a montré aussi tout le matériel qu'on doit avoir si on fait du ski hors-piste et comment on fait pour retrouver des gens ensevelis.



Grâce à des petits films rigolos, on a bien retenu comment se tenir sur un télésiège et les règles à observer sur les pistes afin de ne pas créer d'accident. En fait c'est comme pour les règles à vélo !



Malheureusement, on a appris la semaine suivante que la classe de neige était annulée. Mais ce n'est pas grave car on a appris beaucoup de choses ! C'était très intéressant et très utile si un jour on peut profiter de vacances à la neige.



Un grand merci ! Les élèves de CM1 de l'école Jules Verne de la Bassée

